

POLITIQUE

DIALOGUE : AU RAPPORT !

Le panel 4 (Consolidation de la paix et de la cohésion nationale) a, à son tour, achevé ses travaux hier, mettant un point final à la phase citoyenne du dialogue national. Place ce lundi à la cérémonie de clôture marquée par la publication de l'ensemble des rapports.

Pages 2 & 3

FAIT DIVERS

EN PRISON POUR VIOL SUR MINEURE

Auteur présumé d'un viol sur une mineure de 14 ans – qui, de surcroît, se serait retrouvée enceinte de ses œuvres –, Walker Roméo Mbatsi, 57 ans, au passé chargé apparemment de faits similaires, vient d'être placé en détention à la prison centrale de Mouila.

Page 10

SOCIÉTÉ

LYCÉE DE SIBANG : GARE AUX SANCTIONS !



La tutelle a multiplié, lors d'une rencontre la semaine dernière, des annonces en faveur et à l'encontre du lycée Jean-Baptiste Obiang Etoughe de Sibang, à la fois dans le dénuement et théâtre de divers trafics qui risquent de valoir des sanctions à leurs auteurs.

Page 6

ECONOMIE

UNE VISITE ET DES PROMESSES



La soixantaine d'investisseurs chinois présents à Libreville pendant quatre jours ont achevé en fin de semaine dernière leur visite. Une cérémonie a été organisée à l'initiative de la partie gabonaise afin de sceller des liens d'affaires particulièrement prometteurs.

Page 4

FAIT DIVERS

DE LA DROGUE DANS UNE BOÎTE À MUSIQUE



Sans doute espérait-elle échapper aux contrôles en embarquant, depuis Bitam, à bord d'un bus de la Sogatra. Son bagage, de la drogue dissimulée à l'intérieur d'une vieille boîte à musique, a été intercepté à l'embarquement. Et elle-même arrêtée à Oyem.

Page 10

POLITIQUE

"Le Woleu-Ntem dit oui au dialogue !"

Page 3

SOCIÉTÉ

Retraités de la Sonapresse

Page 7

ETRANGER

Egypte : au moins 43 morts dans un double attentat

Page 21

n° 12395 - Lundi 10 Avril 2017

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63. Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Football/Coupe de la Caf, CF Mounana-ASEC Mimosas 2-1 samedi

LE DROIT DE RÊVER



En match comptant pour le tour de cadrage aller de la Coupe de la Confédération, les Gabonais du CF Mounana ont dominé 2-1 les Ivoiriens de l'ASEC Mimosas, samedi sur la pelouse du Stade de l'Amitié, à Angondjé. Un score certes étriqué, mais qui leur permet d'entretenir l'espoir d'une qualification pour la phase de poules de cette compétition.

Pages 11 à 14

Pour moi quoi...

Les pouvoirs publics avaient promis et juré que désormais, tout opérateur économique désireux de faire du business au Gabon, pouvait créer une société en 48 heures avec à l'appui des mesures d'accompagnement. Seulement, je ne comprends pas, moi Makaya, où est le problème. En effet, l'autre jour, le délégué d'une entreprise chinoise au Gabon se plaignait de ce que les opérateurs économiques de son pays rencontrent de grandes difficultés pour s'installer chez nous. Les longs processus administratifs, l'environnement socio-juridique et - ce qu'il n'ose pas dire -, les pots-de-vin et tout et tout, en seraient les principales causes. Quand on sait que les businessmen chinois qui parcourent le monde avec des milliards en poche n'attendent que le bon pays d'accueil pour tout y investir, une telle publicité nous dé-credibilise.

Et dire que lors de sa visite d'Etat en Chine, le Présida s'était engagé à créer une zone économique spéciale uniquement pour les entreprises chinoises. En principe donc, elles ne devraient pas rencontrer d'obstacle sur leur chemin. Mais, les vautours, les Messieurs 10 %, les antipatriotes et tout et tout sont encore entrés dans la danse pour faire capoter tout cet acquis. Alors qu'il s'agit de diversifier notre économie, en tournant définitivement le dos à la seule ressource du pétrole qui, aujourd'hui, a montré ses limites dans nos ambitions de développement. Alors, de grâce, si vous n'avez pas à cœur l'avenir du Gabon, ayez au moins pitié de vos enfants. Car c'est demain qu'on prépare aujourd'hui quoi...

... Makaya